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Советы—власть народная 
Узкая проселочная дорога, 1 

отходящая от шоссе, ведет в 
один из живописных уголков 
Подмосковья — село Софьино. 
Славится оно также своим бла
гоустройством, культурно-про
светительными учреждениями, 
богатыми колхозами. И во всем 
этом немалая заслуга сельского 
Совета. Вот почему так много 
гостей бывает в Софьино: за 
опытом едут они сюда." 

Ничто не проходит мимо сель
ского Совета. Он повседневно 
заботится о дальнейшем расцве
те колхозов, об улучшении ра
боты школ, медицинских учреж
дений, клубов, библиотек, о бла
гоустройстве населенных пунк
тов. Вопросы на сессиях сель
ского Совета обсуждаются горя
чо и активно: по 10 —- 14 депу
татов выступают обычно на 
каждом заседании. 

На одной из сессий здесь рас
сматривался доклад председа
теля с е л ь с к о г о С о в е т а 
А. В. Озимковой о деятельности 
исполкома за год и его ближай
ших задачах. Ни один депутат 
не остался в стороне от обсуж
дения этого вопроса. Выли при
няты конкретные решения. Де
путаты ' активно их выполняют. 
Так, в малаховской семилетней 
школе организовали политехни
ческое обучение. В селе создали 
уличные комитеты, улучшен 
санитарный надзор за торговы
ми точками в населенных пунк
тах и на молочно-товарных фер
мах колхозов, построен жилой 
дом для учителей. 

По-деловому п р о х о д я т в 
Софьино и заседания исполкома 
сельсовета, совещания постоян
ных комиссий: сельскохозяй
ственной, культурно-бытовой и 
бюджетно-финансовой. Сельско
хозяйственная комиссия, напри 
мер, оказывает большую по
мощь колхозам в развитии поле
водства и животноводства. В 
прошлом году комиссия рассма
тривала вопрос о накоплении и 
вывозке удобрений на поля, о 
работе теплично-парниковых хо
зяйств, об уходе за посевами и 
другие. 

Депутаты сельсовета тесно 
связаны со своими избирателя
ми, внимательно прислушивают
ся к их предложениям и замеча
ниям. Советы, обладая всей пол
нотой государственной власти 
как в центре, так и на местах, 
служат политической основной 
нашего социалистического госу
дарства. 

«Вся власть в СССР, —- за
писано в Советской Конститу
ции, — принадлежит трудящим

ся города и деревни в лице Со
ветов депутатов трудящихся». 
Это значит, что в нашей стране 
нет и не может быть других 
органов власти, кроме Советов. 
Их роль и значение определя
ются тем, что они избираются 
самим народом и в своей дея
тельности обеспечивают его ин
тересы. Советы, у к а з ы в а л 
В. II. Ленин, — это «власть, от
крытая для всех, делающая все 
на виду у массы, доступная мас
се, исходящая непосредственно 
от массы, прямой и непосред
ственный орган народной массы 
и ее воли», (Соч., т. 31 , стр 325). 

Советы — краевые, област
ные, окружные, районные, го
родские и сельские — самые 
близкие к населению и наиболее 
массовые государственные орга
низации: в их составе ныне на
считывается свыше полутора 
миллионов депутатов. В этом 
году на предстоящих выборах, 
как сообщил на XXI съезде 
КПСС товарищ Н. С. Хрущев, 
Верховные Советы союзных рес
публик признали необходимом 
увеличить количество депутатов 
местных Советов примерно на 
350 тысяч человек. 

Почти 1.900 тысяч депутатов 
— какая громадная армия тру
дящихся привлекается к реше
нию важнейших политических 
хозяйственных и культурных 
Задач! «Уже самое количество 
депутатов, рассеянных по всему 
Советскому Союзу от Москвы 
до самых глухих уголков его, — 
говорил еще М. Й. Калинин, — 
показывает, что С о в е т с к а я 
власть через депутатов может 
проводить и проводит действи
тельно! большие мероприятия, 
ибо этот актив, по существу го
воря, охватывает все население 
нашей страны». 

Сейчас нельзя без улыбки 
читать «пророчества» наших не
другов о том, что взятие трудя
щимися власти приведет к пол
ному хаосу, покажет их полную 
неспособность управлять госу
дарством. «Допустим на минут
ку, — издевательски писала не
задолго до Великого Октября 
буржуазная газета «Новое вре
мя», — что большевики побе
дят. Кто будет управлять нами 
тогда? Может быть, повара, эти 
знатоки котлет и бифштексов? 
Или пожарные? Конюхи, коче
гары? Или, может быть, нянь
ки?... Кто же? Кто эти государ
ственные деятели? Может быть, 
слесари будут заботиться о теат
рах, водопроводчики — о дипло
матии, столяры — о почте и те
леграфе?... Будет ли это? Нет! 

Делегат е/ьезда 
у листопрокат^иков 

Возможно ли это? На такой су
масшедший вопрос большеви
кам властно ответит история». 

И история ответила. Под ру
ководством великой ленинской 
партии коммунистов наша Роди
на добилась огромных успехов 
в подъеме экономики и культу
ры, в развитии социалистиче
ской демократии. Судьбы мил
лионов советских людей ныне 
вершат рабочие, которые варят 
сталь, добывают уголь, строят 
дома; колхозники, собирающие 
богатые урожаи хлеба и других 
сельскохозяйственных продук
тов; инженеры и техники, кото
рые осваивают новые машины и 
внедряют передовые методы 
труда; ученые, достижения ко
торых открыли новую эру в ис
тории мировой науки. Побед
ную поступь коммунизма теперь 
вынуждены признать даже те, 
кто еще совсем недавно истошно 
вопил об «отсутствии демокра
тии в Советском Союзе». Так, 
газета «Нькз-йорк пост», кото
рую никак нельзя заподозрить 
в симпатиях к коммунизму, и та 
сквозь зубы была вынуждена 
процедить: «Замечательные до
стижения Советского Союза... 
доставляют широкую извест
ность не только русской науке, 
но и форме правления в СССР». 

Наша страна вступила в пе
риод развернутого строитель
ства коммунистического обще
ства. На нынешнем этапе разви
тия, . у к а з ы в а л т о в а р и щ 
Н. С. Хрущев на XXI съезде 
КПСС, еще больше возрастает 
роль Советов депутатов трудя
щихся как органов государ
ственной власти, которые долж
ны строить всю свою работу, 
опираясь на активность масс, на 
основе дальнейшего расширения 
социалистической демократии, 
еще большего укрепления союза 
рабочего класса и крестьянства 
и дружбы народов нашей стра
ны. 

Большую роль в дальнейшем 
улучшении деятельности Сове
тов сыграют предстоящие выбо
ры в Верховные Советы союз
ных и автономных республик и 
в местные Советы депутатов 
трудящихся. Они явятся новой 
демонстрацией единства совет
ского народа, его сплоченности 
вокруг Коммунистической пар
тии. Еще крепче станут связи 
Советов с широкими массами 
трудящихся города и деревни, 
еще больше поднимется их ве
ликая организующая роль в 
строительстве коммунизма. 

М. МЕЛКОНЯН. 

Секретарь Челябинского област
ного комитета комсомола Влади
мир Маркович Стар'ицкий после 
возвращения из Москвы прибыл в 
Магнитогорск. На днях он побы
вал в листопрокатном цехе № 3, 
коллектив которого выдвинул 
тов. Старицкого кандидатом в де
путаты областного Совета. 

Тепло встретил и лиггонрокат-
чики своего кандидата, участника 
работы исторического XXI съезда 
КПСС. 

С большим вниманием избира
тели слушали тов. Старицкого, 
иасск.а;шшгего о работе XXI съезда 
партии. 

Тов. Старицкий отметил вели
чайшее единодушие, царившее в 
работе съезда. 

— Цифры семилетки, — ска
зал выступающий, — вызывали 
у каждого делегата чувство радо
сти и гордости за нашу страну, 
за наш народ. 

В работе съезда приняли уча
стие представители 72 зарубеж
ных коммунистических и рабочих 
партий. Все они выступили с го
рячими приветствиями в адрес на
шей партии, Советского государ
ства, всего нашего народа.. Некото
рые из представителей зарубеж
ных стран произносили свои при
ветственные речи на русском .язы

ке. Каждый из выступавших е 
одобрением и восхищением гово
рил о п л а ш х нашей партии, о 
творцах нового — советских лю
дях. 

Яркую речь на съезде произнес 
представитель великого китайоко-
го народа товарищ Чжоу Унь-лай. 
Кто речь еще раз подтвердила 
крепнущую дружбу между двумя 
великим и народами. 

Вся обстановка на съезде, чув
ство дружбы, единство взглядов 
показали какими жалкими явля
ются потуги югославских и иных 
ревизией истов вбить клин в 
отношения между коммунистиче
скими и рабочими партиями. 

Тов. Старицкий рассказал ли-
стогцюкатчикам о том, как прохо
дили встречи с делегациями зару
бежных коммунистических и ра
бочих партий. 

Делегат съезда обратил внима
ние металлургов на те задачи, ко
торые выдвинуты съездом в обла
сти хозяйственного строительства 
и воспитания трудящихся. 

Л № *т 0111 юк ат ч и к и едино душ но 
одобряют решения XXI съезда 
КПСС и заявляют, что не пожале
ют сил для досрочного выполне
ния семилетнего плана. 

П. ГРИЩЕНКО. 
ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИИ 

„Улучшить качество подката белой ж е с т и " 
Под таким заголовком в номе

ре от 11 февраля с. г. нашей га
зеты была помещена статья 
вальцовщика двухклетьевого j 
стана листопрокатного цеха .V> 3 • 
т. Гусева. 

Начальник листопрокатного 
цеха № 3 т. Педос и председа
тель постоянно действующего 
производственного совещания 
т. Юдин сообщили редакции, j 
что автор статьи совершенно 
правильно поднял на страницах 
газеты вопрос об улучшении 
качества подката белой жести. 
В январе в цехе имело место 
снижение качества подката же
сти. Это получилось вследствие 
того, что листопрокатный цех 
№ 1 поставлял цеху запорочен-
ную заготовку. Из-за такой за-
готовки приходилось прибегать 
к частым неплановым перевал
кам валков, металл рвался при 
прокатке и это ухудшало про
филь проката. 

Со стороны мастеров и руко
водителей пятиклетьевого ста-

НОВОСТИ НА УВИ И ТЕХНИКИ 
Увеличение мощностей электростанций 

Мощность Днепровской гид
ростанции на Украине можно 
довести до одного миллиона че
тырехсот тысяч киловатт, то 
есть более чем удвоить, заявил 
корреспонденту ТАСС профес
сор Андрей Вознесенский, ди
ректор Всесоюзного института 
по проектированию гидравличе
ских электростанций. 

П р о ф е с с о р Вознесенский 
уточнил, что осуществление это
го проекта станет возможным, 
когда выше по течению Днепра, 
у города Кременчуга, где сейчас 
сооружается мощная электро
станция, будет создано огром

ное водохранилище. 
Искусственное море, которое 

возникнет в украинской степи, 
станет регулировать неравно
мерный сейчас сток Днепра. 
Благодаря этому можно будет 
уменьшить на треть водослив
ный фронт плотины электро
станции и на освободившейся ее 
части разместить машинное зда
ние с шестью турбинами. Таким 
образом, к существующей сей
час мощности шестьсот тысяч 
киловатт прибавятся еще семь
сот пятьдесят тысяч. Чтобы вы
полнить этот проект, потребует
ся втрое меньше средств, чем на 

строительство новой станции 
такой же мощности. 

Днепровская электростанция, 
построенная в 1927—1932 го
дах, была до сооружения Волж
ской станции у города Куйбы 
шева крупнейшей в Европе. Она 
входит в Южную энергетиче
скую систему и снабжает круп
нейшие промышленные центры 
Юга Советского Союза. 

Как сообщил профессор Воз
несенский, возглавляемый им 
институт изучает сейчас воз
можности увеличения мощно
стей двадцати электростанций 
Советского Союза. 

Роторная сталеплавильная печь 
Двенадцать плавок в сутки-— 

триста тысяч тонн стали в год— 
будет давать роторная стале
плавильная печь, изготовление 
которой началось на Ново-Кра
маторском заводе тяжелого ма
шиностроения (Донбасс, Украи
на). 

Ускорение процесса плавки в 
этой печи обеспечивается при
менением кислородного дут&я и 

равномерным вращением само
го агрегата, в который загружа
ется восемьдесят тонн жидкого 
чугуна. 

В роторной печи можно вы
плавлять сталь любых марок, 
при чем более высококачествен
ную, чем в мартенах. Для ее по
лучения будет использоваться 
чугун из низкокачественных же

лезных руд с большим содержа
нием фосфора. Производствен
ные отходы—фосфористые шла
ки — найдут применение как 
ценное минеральное удобрение. 

Строительство цеха роторных 
печей обойдется на сорок про
центов дешевле, чем сооруже
ние мартеновского цеха анало
гичной производительности. 

Электроимпульсные 
станки 

Станки для электроимпульс
ной обработки металла созда
ны на Кировском заводе в Ле
нинграде. Этот метод основыва
ется на тепловом действии им
пульсов электрического тока, 
подводимого непосредственно к 
инструменту и обрабатываемой 
детали. 

Известные механические спо
собы оказались непригодными 
при обработке крупных деталей, 
в толще которых, например, 
требуется прорезать отверстия, 
соединяющие узкие параллель
ные каналы. Электроимпульс
ный станок прошивает сразу 
шесть таких отверстий. 

Специальный электроимпульс
ный станок-полуавтомат скон
струирован для проделывания 
отверстий разнообразной формы 
в плитах из твердых сплавов. 
Станок оснащен двадцатью че
тырьмя электродами, действу
ющими одновременно. 

Проекты новых электроим
пульсных станков разработаны 
одной из трехсот комплексных 
бригад творческого содружест
ва, организованных рабочими 
новаторами» 

на не было должного контроля 
за качеством продукции, что 
также способствовало ухудше
нию профиля полосы. Ряд не
нормальных явлений наблюда
лось на агрегате электролити
ческой очистки вследствие не
исправности сливной магистра
ли и загрязнения ванн. В связи 
с отжигом большой партии тя
желовесных четырехполосных 
рулонов были большие трудно
сти при дрессировке сваренных 
и забитых по кромке рулонов 
металла. Все эти причины и 
снизили качество подката в ян
варе. 

Сейчас администрацией цеха 
тщательно выявлены и изучены 
причины брака металла и при
няты меры к их ликвидации и 
предупреждению. В результате 
широкого обсуждения работни
ками цеха совместно с работни
ками центральной заводской ла
боратории комбината причин 
брака и наблюдения процессов 
производства металла выявле
ны моменты, которые снижают 
качество подката. Принимаются 
меры к изжитию этих ненор-
мальностей. 

По утвержденному недавно 
плану в цехе проводятся лек^ 
ции, семинарские занятия для 
инженерно-технических работ
ников на актуальные темы, в 
том числе и по повышению каче
ства подката. Налажен постоян
ный контроль за выполнением 
принятых решений по улучше
нию качества продукции. Стало 
придаваться большое значение 
обобщению передового опыта и 
передаче его отстающим коллек
тивам. 

Завезены доброкачественные 
трубы для сливной канализа
ции. Ими будут заменены раз
рушившиеся трубы канализа
ции от агрегата очистки и заме
нена рама с роликами в ванне. 
Это будет способствовать улуч
шению качества промывки ме
талла. 

Для более эффективного кон
троля размеров полосы на пя-
тиклетьевом стане установлен 
самопишущий прибор изотопно
го микрометра. Проводятся ис
следования новых режимов про
катки, направленных на получе
ние более правильного профиля 
прокатываемой полосы, прове
ден целый ряд других техниче
ских и организационных меро
приятий, которые позволят уже 
в феврале исправить положение 
с качеством подката для белой, 
же,сти. 


